

トピックス

# 各会派の幹事長に 聞いてみました

大阪市会の各会派を代表する幹事長4人に、もうすぐ始まる2・3月定例会に向けての会派の意気込みや、自身が議員になろうと思ったきっかけなどを聞いてみました。

大阪維新の会  
辻 淳子  
幹事長



の中で、女性目線を活かしてお役に立ちたいとの思いから立候補しました。

③ さいごに一言

本市は少子高齢化、厳しい財政運営が続く中、数々の改善策により、こども関連の政策を充実することができました。長年の課題であった地下鉄も4月から株式会社となり、本市への納税、株式配当など市民への貢献度が上がります。また大阪城や天王寺公園エントランスエリア“てんしば”等の市の施設が民間に運営を委託したことによって、より多くの人々が楽しく利用することができ、かつ税金による運営から市へ使用料を納入する施設へと変わりました。今後も民・学・公が協力して成長戦略を進め、観光都市・大阪の地位確立、G20の開催、万博誘致、IR誘致を成功させて世界最高水準の国際エンターテイメント都市となり、その歳入で豊かな市民生活を拡充していきたいと思えます。

① 2・3月定例会（予算市会）  
における重点要望

大阪維新の会としては、特別区設置に向けて議論を進め、より良い特別区案を作っていきたいと思えます。広域行政を1ヶ所に集中させることにより大阪全体のさらなる発展をめざし、また特別区に変わること、住民の意見をより活かせる基礎自治体になります。30年度予算においては教育・子育て・福祉・防災対策を充実させるとともに、最先端ICT都市の実現をめざします。

② 議員になろうと思ったきっかけ

私は父の跡継ぎとして地域の皆様に推挙され、女性議員が少ない議会

自由民主党・  
市民クラブ  
黒田 當士  
幹事長



されるのか、またその実現のためのニューマネーの投資は約束できるのかを検討していきます。大都市制度については、再度の住民投票は許されるものではなく、総合区の導入について幅広く議論すべきと考えています。

② 議員になろうと思ったきっかけ

私の身近に議員が複数人存在したので、その人たちをウォッチし、大学の卒論で「議員になる機会と動機」としてまとめました。その経験から議員をめざそうと思いました。

③ さいごに一言

「わかりやすい政治・身近な政治」をスローガンに活動しています。私個人としても、そして議員団の代表としても、今後さらに発信力を高めていきます。今年の目標は、大阪市をなくし特別区へ移行するか否かの住民投票を阻止すること、これからの大阪市の存続と改革・発展に力を入れていきたいです。

① 2・3月定例会（予算市会）  
における重点要望

二重行政の大義名分のもとで統合廃止された「住吉市民病院、環境科学研究所、工業研究所、保証協会」などの案件について、その後の効果の検証を行います。それぞれの事業の進捗状況は、果たして当初の目標通り進んでいるのか、当初の計画の際から予想されていた問題が発生しているのではないかと、また事業を進めていくにあたり新たな課題は発生していないかなどの検討に力を入れていきます。さらには、継続審議中の大学統合問題について、法人統合だけで終わる問題か、大学統合まで見据えたときに新たな大学のビジョンは示

公明党  
土岐 恭生  
幹事長



氾濫や風水害対策の防災・減災対策の強化を進め、安心・安全の街づくりの実現に向けて全力で取り組みます。

② 議員になろうと思ったきっかけ

市民の皆様の声を政治に届け「生活者優先の政治」を実現したいとの思いから議員をめざしました。

③ さいごに一言

大都市大阪が抱える様々な課題を克服するために、公明党は、「大阪市を存続した総合区制度の導入」を推進していきます。今まで以上に住民に身近なサービスを区役所で提供できることや、新たに地域自治区の導入等を行い、住民自治の強化や住民の皆さんとの協働等を進め、活力あふれる大阪市の構築をめざしていきます。

① 2・3月定例会（予算市会）  
における重点要望

大阪市をより一層発展させるために、G20サミット・万博誘致の実現をはじめ、民間活力を活かした大規模公園の充実、観光エリアの拡充を求めています。また、高齢者が安心して暮らせる地域包括ケアシステムの構築や介護予防、認知症対策の拡充も進めていきます。そして、明るい未来に向け、こどもの貧困対策として各種施策につなげるネットワークの構築や待機児童の解消、幼児教育の無償化、学力の向上、教員の働き方改革など、子育て・教育施策の推進を強く進めます。さらに、河川

日本共産党  
山中 智子  
幹事長



そのような市民不在の議論ではなく、市民にとってもっと身近な暮らしを守る、例えば保育所待機児童解消や、国民健康保険料・介護保険料の値下げなど、市民をしっかりサポートし応援する市政への転換を、今回の予算審議で強く求めていきます。

② 議員になろうと思ったきっかけ

誰もが安心して、じぶんらしく輝いて暮らすための手助けをする政治を築きたいと思ったからです。

③ さいごに一言

私は、大阪生まれではありませんが、大阪の街がとても好きです。伝統ある大阪市をなくさず、活気に満ちたより暮らしやすい街にチェンジしたいという思い一筋で議員活動を行っています。そんな私の息抜き方法は読書で、特に時代小説が好きです。

① 2・3月定例会（予算市会）  
における重点要望

現在、大阪市を廃止して特別区に移行する「都構想」について、2015年5月に住民投票ですでに市民から否決されたにもかかわらず、再度その議論が行われています。住民投票の結果は極めて重く、それを覆して再度、都構想をおこなうかどうかの住民投票を行うことは、本来はあり得ないことです。そんな市民の声を無視した不毛な地方自治の制度いじりに加えて、莫大な税金を投入して行うIR・カジノ誘致に熱中する議論もされているところで

注目 大阪市政はどうなるの？  
2・3月定例会 カレンダー



平成30年度の予算などを決定する2・3月定例会が始まります。来年度の大阪市政をどのように進めていくかを定める重要な市会です。

2月 9日(金)	午後2時	<開会>本会議(当初案件上程・付託)	3月 7日(水)~9日(金)	午後1時	6 常任委員会(質疑)
16日(金)	午後1時	常任委員会	12日(月)・13日(火)	午後1時	6 常任委員会(質疑)
19日(月)	午後1時	常任委員会	16日(金)	午後1時	常任委員会
20日(火)	午後1時	常任委員会	19日(月)	午後1時	常任委員会
23日(金)	午後2時	本会議(当初案件議決、予算上程)	20日(火)	午後1時	常任委員会
28日(水)	未定	本会議(代表質問)	26日(月)	午後1時	6 常任委員会(態度決定)
3月 1日(木)	未定	本会議(代表質問、予算付託、追加案件上程・付託)	27日(火)	午後2時	本会議(予算・追加案件議決) <閉会>
2日(金)	午後1時	6 常任委員会(説明)			※会議日程は予定であり、開会日・開会時間は変更されることがあります。

※大阪市会だよりは新聞折込みでお届けします。折込みは、朝日・毎日・読売・産経・日本経済新聞の朝刊です。この5つの新聞を購読されていない方でご自宅への郵送をご希望の場合は、電話・ファックス等で市会事務局政策調査担当へお申し込みください。